

あおぞら

早いもので、今年も残り1か月となりました。朝夕の冷え込みが日増しに厳しくなり、いよいよ冬の到来を感じるようになりました。先日は、土曜参観に足をお運びいただきありがとうございました。子どもたちは、めあてをもって友達と一緒に学習に取り組む姿が増えてきました。「クラスで〇〇をやってみたい」、「友達と〇〇してみたい」と意欲的な姿勢が見られます。子どもたちの思いや願いが実現できるように、温かく支援していこうと思っています。

寒さや乾燥などで体調を崩しやすい時期ですが、引き続きお子様の健康管理にご協力をお願いします。

12月の学習

| | | | |
|------|---------------------------------------|------|---------------------------------|
| 国語 | 紙コップ花火の作り方 みんなで話をつなげよう 書き初め（硬筆） | 音楽 | リズムをかさねて楽しもう |
| 算数 | かけ算九九づくり 長いものの長さ | 体育 | 多様な動き ボール投げゲーム |
| 生活科 | つくってためして楽しく遊ぼう | 道徳 | 雨ふり / なかよしだけど くりのみ / ぼくのかさぶた |
| 図画工作 | しんぶんしとなかよし くしゃくしゃ ぎゅっ おもちゃづくり | 学級活動 | 冬休みの生活について |

お知らせとお願い

○授業研究会

12月6日（金）5時間目に、4組（高橋明子級）で授業研究会があります。国語で「みんなで話をつなげよう」をします。その他のクラスは4時間授業で、給食を食べて13時頃の下校となります、ご理解ください。4組は、5時間授業で2時30分頃の下校となります。

○かけ算九九の学習が始まりました。子どもたちがかけ算九九を習熟するために、学習した段の九九を音読と一緒に繰り返し取り組んでくださるようお願いいたします。

○冬休みのお知らせ

12月25日（水）～1月7日（火）

なお、12月27日（金）～1月6日（月）までは、閉庁日により職員不在となります。

学習開始日は、1月8日（水）になります。給食は、1月9日（木）から始まります。